

2025（令和7）年6月

光学区地域の皆さまへ

光学区子ども会育成連絡協議会
会長 春名 孝一郎

光学区少年少女親善球技大会開催のご案内

謹啓

初夏の候、皆様には益々ご健勝のこととお慶び申し上げます。

日頃より、光学区子ども会の活動にご理解とご支援を賜り、心より感謝申し上げます。

さて、本年度も「光学区少年少女親善球技大会」を開催いたします。

昨年は参加人数の関係でレクリエーション競技として『ディスクドッチ（ドッチビー）』を行いました。今年は2年ぶりにソフトボールとフットベースボールの大会を再開いたします。子どもたちは毎週土日に光小学校のグラウンドで熱心に練習を重ねてまいりました。大会当日は、これまでの努力の成果を発揮し、スポーツを楽しみながら成長する姿をお見せできることと思います。

お忙しいこととは存じますが、ぜひ会場へお越しいただき、頑張る子どもたちに温かいご声援を賜りますようお願い申し上げます。

敬白

記

と き : 2025年7月6日(日)
午 前 8:00 開会式
試合開始 8:30～
※雨天の場合 中止
と ころ : 光小学校 グラウンド



なお、駐車場はございませんので、自動車でのご来場はご遠慮くださいますようお願い申し上げます。